



FUNABASHI LIONS CLUB NEWS

ライオンズクラブ国際協会333-C地区 4R-1Z 船橋ライオンズクラブ会報 vol.15

発行者：船橋ライオンズクラブ会長 L 長谷川大 編集者：IT・PR 委員 L 斎藤真治 平成28年9月発行

長谷川会長挨拶



L 16 → 17年度の会長を務めます
長谷川大です。

私達、船橋ライオンズクラブは「We Serve」の旗の下様々な活動を行なっております。今年度私が掲げるスローガンは、「みんな明るく元気で仲がいい」という極めてシンプルなものとさせていただきました。日頃の活動をしっかりとし奉仕の精神をもつて、「仲良く」過ごすこと。「元気よく」過ごすこと。「明るい気持ち」で過ごすこと。

8月6日の土曜日に富士見幼稚園にて今年も中古眼鏡梱包＆流しそうめんのイベントを開催しました。今回で5回目とあって、集まつて頂いた方は80名を超えるました。最近はメガネの回収率が低くなつていて総数600本足らずで

眼鏡梱包しそうめん

今回も早々に梱包は終了し、お楽しみの流しそうめんが始まりました。さすがに80名以上となると流しそうめんはぎつしりで麺つゆや薬味の準備も渋滞状態。次回は麺つゆや薬味の配り方も考えたいところでです。メガネの収集はポスター配布等して何とかもう少し集めたいと思います。今回も富士見幼稚園様をはじめ、ご協力頂きました皆様に感謝いたします。



ナイター観戦納涼例会

8月10日の水曜日にQVCマリンフィールドにて納涼例会を開催致しました。フィールドテラスで飲み放題の軽食付きで今回は2回目です。

天候にも恵まれ観客の入りもまずまずといったところでした。対戦相手は楽天で試合は序盤からロッテ優勢のまま圧勝しました。結果は5回とあって、集まつて頂いた方は80名を超えるました。最近はメガネの回収率が低くなつていて総数600本足らずで



ガバナー公式訪問

9月11日に船橋グランドホテルでガバナー公式訪問が開催されました。各クラブが百周年記念事業に力を合わせて頑張って欲しいという意向が強いようです。当クラブでは東北復興支援金をいわき市に贈る事を目玉に考えています。アトラクションの沖縄民謡で皆が踊っていました。

C N 55周年記念式典が4月29日昭和の日に船橋グランドホテルで開催されました。当初は少人数の招待で行う予定でしたが、総勢一七〇名と多くのお客様が駆けつけてくださいました。



八丈島LJC例会訪問

55周年記念式典